
Jahreshauptversammlung des Fördervereins 2023 

 

Termin:   30.03.2023 

Anwesenheit:  Vorstand: Herr Auerbeck, Herr Daniel (fehlt krankheitsbedingt),  

    Herr Haferkorn, Frau Weimann, Frau Wullert 

   Revisionskommission: Frau Steinbach, Frau Fritzsche  

      

    Gäste:  12 

             

Tagesordnung: 

  (keine Einwände über den Verlauf nach dieser Tagesordnung) 

1. Kulturelle Umrahmung 

 - die Schüler/innen, die am Argentinien-Schüleraustausch teilgenommen haben, 

   bedankten sich mit einem Erlebnisbericht bei den Mitgliedern des Fördervereines 

   für die Unterstützung  

 

2. Tätigkeit des Fördervereins 

- Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr November 2021 bis März 2023 sowie 

  weitere Aufgaben im kommenden Geschäftsjahr durch den Vorsitzenden  

  Herrn Auerbeck  

  (Bericht beim Vorstand einsehbar) 

 

3. Rechenschaftsbericht über Finanzmittel 

- Finanzbericht des Geschäftsjahres 2021 und 2022 (Jan. bis Dez.) durch  

  Herrn Haferkorn 

  (Bericht beim Vorstand einsehbar) 

 

4. Bericht der Revisionskommission 

- die Revisionskommission hat Rechenschaft über das Geschäftsjahr 2021 

  (Prüfungszeitraum 01.01.2022 bis 31.12.2022)  beim Vorstand abgelegt und den 

   Vorstand entlastet 

- der Kassenprüfbericht wurde durch Frau Steinbach vorgestellt 

  (Bericht beim Vorstand einsehbar) 

- die Entlastung des Vorstandes wurde vorgetragen 

- Dank der Revisionskommission für ihre Arbeit  

 

Anfrage/Diskussionspunkte/Informationen 

Frau Werner: - überbrachte im Namen von Frau Landeck den Dank für die Unterstützung 

     bei den Schülerplanern 

   - stellte den Antrag, die Unterstützung auch in diesem Jahr zu bekommen 

Dem Antrag wurde sofort zugestimmt.  

 



Laurenz Weinhold: - er ist Mitglied der Schülerfirma GoetheMedia 

    - die Schülerfirma würde mit einem Schultextilverkauf den  

      30.Jahrestag unseres Gymnasiums mitgestalten 

    - dazu stellten sie einen Antrag von 150,00€ zur Unterstützung, um 

      Probeexemplare herzustellen und einen Werbefilm zu produzieren 

        - Designvorschläge wurde vorgestellt 

Es gab einige Meldungen und Nachfragen zum „neuen“ Design. 

Herr Werner:  - Leiter der Schülerfirma 

    - Design ist nur Vorschlag 

    - beim Erarbeiten des Designs war der Bezug zu 30Jahre  

      Goethe-Gymnasium wichtig 

    - es handelt sich hiermit nur um ein Startkapital 

Herr Auerbeck:  - der Vorstand wird den Antrag prüfen und bestimmt ein positives 

      Signal der Firma geben 

Frau Werner:   - fragte nach der aktuellen Mitgliederzahl 

Herr Auerbeck:  - ca.380 Mitglieder 

Es erfolgten keine weiteren Anträge und Bemerkungen 

 

Die Revisionskommission beantragt die  Entlastung des Vorstandes. 

 

Diesem wurde einstimmig zugestimmt. 

 

gez: P. Wullert 

 


